

Senior Engineer, Projects / Ingénieur principal de projet; ingénieure principale de projet

Effective, January 1, 2026, the new salary range for this position will be \$98,822 to \$138,106 per year in accordance with PEGO collective agreement provisions.

Are you a results-oriented professional with a passion for highway engineering projects? If so, bring your project management skills and specialty transportation planning, design and construction knowledge to this exciting role.

About the job

In this position, you will:

- manage, undertake and administer a variety of planning, preliminary and / or detailed-design highway improvement projects, delivered by both in-house and outsourced resources
- liaise and work with ministry staff, senior management, internal stakeholders, external agencies, municipalities, developers, consultants and the public
- lead / coordinate multi-disciplinary project teams
- direct and supervise assigned staff.
- acquire, administer and evaluate engineering service providers.
- lead public consultation programs.
- provide engineering and technical advice and direction to design staff, management, consultants and construction staff
- protect ministry interests on land development proposals adjacent to transportation corridors

What you bring to the team

Mandatory requirements

- You are licensed with Professional Engineers Ontario (PEO) or You currently have accreditation as a Professional Engineer in a Canadian Province or Territory, and you will obtain a Professional Engineers of Ontario (PEO) license as a condition of accepting this position.
- You possess a valid driver's license or equivalent, as recognized by the province of Ontario.

Technical Knowledge:

You have:

- thorough knowledge of theories, principles and practices of civil engineering related to highway engineering
- working knowledge of related fields including geotechnical, pavement design, structural,

drainage, surveys, electrical, traffic, construction practices

Project Management and Leadership Skills:

You have:

- project management skills to manage projects, including acquisition and management of consultants.
- well-developed leadership skills to assign and schedule work
- the ability to prioritize and execute tasks at moment's notice to support stakeholder correspondence and area office service requests.

Interpersonal, Relationship-Building and Communication Skills:

You have:

- proven oral and written communications skills to write reports and present proposals, recommendations and provide expert evidence.
- proven effective interpersonal and relationship management skills to establish and maintain effective working relationships with associates, senior officials and the public.

Analytical, Problem-Solving and Decision-Making Skills:

You have:

- sound analytical skills and good judgement to assess and recommend solutions to problems in terms of applicable legislation, engineering quality, economic benefit and environmental impact.
- demonstrated problem solving and decision-making skills

Don't meet every qualification?

If you are excited about this position and meet most, but not all, of the listed qualifications, please still consider applying. We recognize that no one person might have every qualification in this job ad, and you just might be the right candidate!

Additional information

Address:

- 2 English Permanent - Full Time, 659 Exeter Rd, London, West Region

Compensation Group: Professional Engineers, Government of Ontario

Schedule: 6

Category: Science and Engineering

Posted on: Monday, March 2, 2026

Note:

- T-MT-241590/26(2)

How to apply:

Please apply online, only, at www.ontario.ca/careers, quoting **Job ID 241590**, by **Monday, March 16th, 2026**. Please follow the instructions to submit your application.

If you require accommodation in order to participate in the recruitment process, please contact us at www.gojobs.gov.on.ca/ContactUs.aspx to provide your contact information. The Ontario Public Service is an inclusive employer. Accommodation will be provided in accordance with Ontario's *Human Rights Code*.

À compter du 1er janvier 2026, la nouvelle échelle salariale pour ce poste sera de 98,822 \$ - 138,106 \$ par année, conformément aux dispositions de la convention collective du PEGO.

Vous êtes une personne chevronnée axée sur les résultats et passionnée par les projets d'ingénierie routière? Si c'est le cas, apportez vos compétences en gestion de projet et vos connaissances spécialisées en matière de planification, de conception et de construction dans le domaine des transports à ce poste passionnant.

Au sujet de l'emploi

Dans ce poste, vous devrez :

- gérer, entreprendre et administrer une variété de projets de planification, de conception préliminaire et/ou détaillée d'amélioration des routes, réalisés par des ressources internes et externalisées;
- assurer la liaison et travailler avec le personnel du Ministère, la haute direction, les parties prenantes internes, les agences externes, les municipalités, les promoteurs et promotrices, les consultants et consultantes ainsi que le public;
- diriger et coordonner des équipes de projet multidisciplinaires;
- diriger et superviser le personnel affecté;
- acquérir, administrer et évaluer les entreprises fournisseuses de services d'ingénierie;
- diriger des programmes de consultation publique;
- fournir des conseils et des orientations techniques et d'ingénierie au personnel de la conception, à la direction, aux consultants et au personnel de la construction;
- Protéger les intérêts du Ministère en ce qui concerne les propositions d'aménagement du territoire adjacentes aux corridors de transport.

Ce que vous apportez à l'équipe

Exigences obligatoires

- Vous êtes actuellement accrédité comme ingénieur professionnel d'une province ou d'un territoire canadien, et vous obtiendrez une licence délivrée par l'Ordre des ingénieurs de

l'Ontario (OIO) comme condition d'acceptation du poste.

- Vous possédez un permis de conduire valide ou un permis équivalent reconnu par la province de l'Ontario.

Connaissances techniques :

- Vous avez une connaissance approfondie des théories, des principes et des pratiques du génie civil en lien avec l'ingénierie routière.
- Vous avez une connaissance pratique des domaines connexes, notamment la géotechnique, la conception des chaussées, les structures, le drainage, les relevés, l'électricité, la circulation et les pratiques de construction.

Compétences en gestion de projet et leadership :

- Vous possédez des compétences en gestion de projet pour gérer des projets, y compris l'acquisition et la gestion de consultantes et consultants.
- Vous avez des compétences en leadership bien développées pour attribuer et planifier le travail.
- Vous êtes capable d'établir les priorités et d'exécuter les tâches dans les plus brefs délais pour soutenir la correspondance des intervenants et les demandes de services des bureaux régionaux.

Compétences en matière de relations interpersonnelles, d'établissement de relations et de communication :

- Vous disposez de compétences avérées en communication orale et écrite pour rédiger des rapports et présenter des propositions, des recommandations et des témoignages de spécialistes.
- Vous avez prouvé vos compétences en matière de relations interpersonnelles et de gestion des relations afin d'établir et de maintenir des relations de travail efficaces avec les partenaires, les fonctionnaires haut placés et le public.

Compétences en matière d'analyse, de résolution de problèmes et de prise de décision :

- Vous disposez de solides compétences analytiques et d'un bon jugement pour évaluer et recommander des solutions aux problèmes en termes de législation applicable, de qualité technique, d'avantages économiques et d'impact sur l'environnement.
- Vous avez démontré des compétences en matière de résolution de problèmes et de prise de décision.

Vous ne respectez pas toutes les qualifications?

Si ce nouveau poste vous emballa et que vous possédez la plupart des qualités énumérées, mais pas toutes, veuillez songer quand même à postuler. Nous sommes conscients qu'une seule personne peut ne pas posséder toutes les qualités exigées dans cette annonce d'emploi, et vous pourriez bien être la candidate idéale ou le candidat idéal.

Renseignements supplémentaires

Adresse:

- 2 anglais Permanent(s) - Temps plein, 659 EXETER RD, London, Région Ouest

Groupe de rémunération: Ingénieurs Gouvernement de l'Ontario

Horaire: 6

Catégorie: Sciences et ingénierie

Date de publication: le lundi 2 mars 2026

Note:

- T-MT-241590/26(2)

Comment postuler:

Veuillez postuler uniquement en ligne à l'adresse www.ontario.ca/careers, en indiquant le **numéro de concours 241590**, avant **le lundi 16 mars 2026**. Veuillez suivre les instructions pour poser votre candidature.

Si vous avez besoin que l'on prenne des mesures d'adaptation liées à un handicap qui vous permettront de participer au processus de recrutement, veuillez cliquer sur [Pour nous joindre](#) et nous fournir vos coordonnées. L'équipe des services de recrutement communiquera avec vous dans les 48 heures.